
  



 
 

 
 

 
Que signifie le respect? 
 
La première question qui découle de cette question principale: qu'est-ce que le 
respect, peut-être le respect de quoi, pour qui? (q1) 
Devrions-nous respecter la mauvaise attitude et y adhérer? Devons-nous respecter 
le désordre? 
Qu'est-ce que le respect? 
Voyons comment le dictionnaire définit le respect: 
un sentiment de profonde admiration pour quelqu'un ou quelque chose que leurs 
capacités, leurs qualités ou leurs réalisations ont suscité. 
prendre en compte les sentiments, les désirs ou les droits d'autrui. 
 
J'ai cherché la définition du respect dans de nombreuses langues, dans son 
étymologie et aussi dans son sens abstrait, et j'aime essayer maintenant de parler 
de respect, de la façon dont je la définit, la limite, l'impose, la gagne. 
J'aime voyager avec des mots car cela me permet de passer un bon moment dans 
la jungle du savoir. 
Creuser dans les mots, c'est creuser dans la connaissance, plus proche de la vérité. 
Devrais-je respecter chacun de vous en écrivant ce livre? Même celui qui ne le lit 
pas ou ne veut pas le lire? 
Oui, mais qu'est-ce que le respect? 
Commençons par cette question simple: comment vous respecter, chers lecteurs, en 
écrivant ce livre? 
Peut-être prendre soin de la bonne grammaire et de l’orthographe. Mais pourquoi? 
pour montrer mon respect pour l'orthographe. Ce qui signifie le respect des justes. 
Oui, nous devons respecter les justes. Parce que, si nous ne le respectons pas, 
nous nous éloignons de lui, donc dans le mal, sachant que le droit est le bonheur et 
que le faux est mauvais, il vaudrait mieux respecter les justes. Il faut donc respecter 
pleinement le juste. 
  
 
Je respecterais peut-être les lecteurs en essayant de ne pas leur imposer mon point 
de vue (le respect de la pensée de l'autre, son opinion, sa foi, etc.), 
Je suis un chercheur de vérité, si je manipule qui que ce soit, pour rejoindre mon 
point de vue ou ma théorie, cela me coupera et coupera les autres d'une vérité plus 
profonde. Je ne le ferais pas parce que j'écris pour partager ce qu'il m'est très utile 
de cultiver, pour créer une relation juste entre les hommes et entre les hommes et 



l'univers. Et je suis toujours et pour toujours, à la recherche de nouvelles 
connaissances, de davantage de vérité sur l’amour parfait, la pensée heureuse, les 
deux moteurs uniques qui éliminent la misère et l’enfer. 
Je serai heureux si le lecteur m'informe de ses pensées, de ses inspirations, de ses 
impressions. Il existe un forum pour cela, et vous êtes invités à discuter de tout, je 
vais sûrement lire vos riches commentaires. À moins que cela devienne des milliards 
par jour !!!! Si c'est le cas, je créerai un robot et des mots-clés qui rassembleront 
toutes les suggestions et approfondiront notre amour l'un pour l'autre. Pourquoi 
est-ce que je fais cela? Parce que la vérité est, tout comme la nature est en train de 
disparaître. Les gens exigent le respect même pour les mauvaises choses qui 
détruisent, la joie, l’énergie, la vie! 
 
 
Donc on conclut que le respect est aussi le respect de la pensée de l’autre, son 
opinion, sa foi. 
Voilà alors une question intéressante que nous nous sommes tous posées. Surtout 
lorsqu’il s’agit de partager avec une personne de foi, opinion et pensée différentes 
que la  nôtre, un bout de vie, ou des intérêts à gérer ensemble. 
 
 Et c’est cette question épineuse qui empoisonne les relations aujourd’hui, non 
seulement entre membres de famille, mais aussi communautés, entreprises, partis 
politiques, etc. 
 
Pour parler de respect, il faut commencer à parler d’abord de lois communes car 
personne ne va respecter les lois de l’autre, s’il pense qu’elles conduisent vers le 
malheur. 
 
Nous avons besoin de définir clairement  L'AMOUR UNIVERSEL, ses valeurs et lois, 
et de les pratiquer si nous  voulons, continuer à  rendre visite, à sa propre sœur ou 
sa propre mère! Je veux dire aimer et s'en réjouir! 
Sinon, si vous appréciez la vie avec l'esprit perturbé, la maladie du système, des 
machines et pas de confiance, pas d'amour, pas d'amitié, pas de paix, pas de 
communication, ce qui signifie beaucoup de colère, de stress, de méfiance, de 
mépris, de confusion, alors continuez à vivre sans règles, en essayant de respecter 
les règles des autres, mais arrêtez de vous plaindre de solitude, de confusion et de 
mauvaise vie! 
 
Ne pas confondre respect et politesse: 
Le respect est intérieur car sinon,il devient politesse. 
La différence entre respect et politesse, est que le respect est un devoir intérieur, 
une valeur universelle à ne jamais trahir car sa trahison, est une déviation de la voie 
de l’amour, de la paix, du bonheur, et des relations agréable. 



Alors que la politesse est un comportement extérieur du respect, sans impliquer 
impérativement, le sentiment de respect.C’est la comédie usuelle, et dans certains 
cas, l'hypocrisie. 
Respecter veut-il dire aimer? 
Peut on aimer sans respecter ou respecter sans aimer? 
A-t'on le droit au mépris? Et si oui dans quel cas? 
 
Les questions se multiplient au fur et à mesure que j’avance dans le sens du 
respect, ses lois, règles et limites. Pour ne pas s'éparpiller, ce qui m’arrive souvent, 
lorsque je séquence le mot, en s'approfondissent dans son sens. Un mot est un 
océan d’informations, lois, règles, savoir, vices cachés, pureté dissimulé, trésor 
caché. Un mot est un lien entre la matière et l’esprit, et c’est pour celà il faut le 
soigner, le comprendre. Un mot est magique, lorsqu’il est lancé du coeur, comme un 
canon, droit au but. Il a tous les pouvoirs et s’il est bien choisi, bien vrai, on n'a pas 
besoin de chars, ou d’armée pour rétablir le juste. Mais le mot est aussi pollué 
aujourd’hui, tout comme notre eau, ciel, planète, cosmos, valeurs, vie, air, et 
langage. 
La pollution s’est généralisé et on ne sait plus qui a généré l’autre. L’histoire du 
poule et de l’oeuf. Est-ce la poule qui est venue la première ou l'oeuf? 
Est-ce la pollution de l’esprit, des coeurs, des intentions, de la foi qui a pollué la 
matière et la vie ou est-ce le contraire? 
Ce que l’on sait est qu’aujourd’hui, tout comme la poule et l'oeuf, l’un entretient 
l’autre et pour arrêter ce schéma, acide, qui s’acidifie de jour en jouer,il faut 
dépolluer les deux,les esprits,les mots, la nature, les coeurs, et oeuvrons ensemble 
pour adopter une logique mentale humaine basée sur le respects des valeurs, dont 
le respect, l’humilité,la vérité sont ses bases, sa trinité. 
 
Réponses aux questions posées: 
 qu'est-ce que le respect,  le respect de quoi, pour qui? (q1) 
 
Le respect est pour l'amour universel et rien d'autre. 
Parce que le respect des lois universelles inclut le respect de toutes ses valeurs et 
lois, qui incluent tout ce dont nous avons besoin pour être heureux. Ce respect 
prend en compte les priorités justes, nécessaires pour maintenir l'amour universel, la 
vérité, la vie heureuse. 
 
Analysons cette définition : 
Prenons un exemple : j'entre dans une pièce et je vois quelqu'un (il peut s'agir de la 
famille, d'un ami ou simplement de quelqu'un.), qui est sur le point de toucher un fil 
non protégé. 
Je lui dis : arrête, n'avance pas, ce fil est dangereux. 
Il me répond en continuant d'avancer vers le fil : je ne vous ai rien demandé. 



Je vous prie de m'excuser pour le désagrément occasionné, mais ce fil peut 
provoquer votre mort ou votre paralysie. 
Là, tout en continuant d'avancer vers le fil, il m'a dit : 
Là, tu vas au-delà des limites, es-tu électricien ? Et si c'est mon propre choix de faire 
l'expérience de moi-même sans avoir besoin, comme toujours, de vos conseils et de 
votre supériorité ? 
 
 
Or, cette personne, peut aussi être ma fille, ou mon neveu, mon père, mon ami, 
quelqu’un, dont sa souffrance est aussi ma souffrance.. 
Et je sais que sa méchanceté, dépression, entêtement, rejet sont des manifestations 
de son ego. Car n’importe qui appréciera et remerciera quelqu’un qui l’avertit du 
danger. 
Si lui, il continue à refuser le conseil et l'aide, c'est pour l'une des deux raisons 
suivantes : 
Ou il n'a pas confiance dans la personne qui le conseille, ou, comme, il l'a dit, il veut 
grandir tout seul, faire son expérience et apprendre de ses erreurs. 
 
Est-ce que je dois alors, la pousser loin du fil ? Même si je sais, que ce geste me 
séparera d’elle, pour un long moment, car elle interprétera encore une victoire à moi 
et pas à la vie ? 
Dois-je plutôt crier et la disputer, espérant que je la réveille de son ego ? 
Ou peut-être dois, je me précipiter sur le fil, mettre mon doigt pour lui prouver que ce 
que je dis est vra? 
  
Alors, qu'est-ce que le respect et pourquoi et à qui ? 
Est-ce le respect de la volonté de l'autre, même si son avis menace sa vie, la vie 
d'un enfant ou d'une ville et d'un pays ? 
Ou devrais-je respecter la vie, l'espoir, l'amour, la santé et de nombreuses autres 
valeurs et continuer à lutter du mieux que je peux contre toute demande de 
respecter une volonté, de nuire? 
La première demande le respect de l'autre et le manque de respect de la vérité, des 
lois universelles de l'amour, ce qui nous déviera dans le faux, et ceci est non admis. 
Et la seconde Exige le respect de la vérité, des lois de l'amour universel, et le 
manque de respect pour la volonté de l'autre ? 
Qui et quoi dois-je respecter ? 
 
La réponse sera : nous respectons l'amour universel, ses lois, son espoir, sa vie, son 
bonheur. Car en le respectant, nous le faisons vivre et prospérer et c'est ce que 
nous voulons. Nous voulons de l'amour, la paix, la prospérité, le plaisir, la confiance. 
Alors respectons-les au-dessus de toute autre volonté contraire, qui les affaiblit ou 
pire encore les détruire. 



 
Nous respectons aussi ceux qui ignorent le danger de ce qu'ils fassent, et donc les 
lois universelles et les règles naturelles de l'amour universel. 
Mais nous ne respectons pas et nous ne devrons pas le faire, la volonté du fou, celui 
qui sait son erreur où il refuse de le savoir, pour affirmer une volonté à lui, néfaste 
aussi bien pour lui et les autres. 
Nous devons lui rappeler la vérité, et les valeurs de l'amour universel, qui sont à 
respecter pour avoir une vie saine et heureuse, individuelle et collective. 
 
Nous ne DEVRONS pas combattre l’idiot lui-même et le forcer à développer sa 
pensée ou à revenir à la vérité, sauf dans certains cas, s'il pratiquait sa stupidité sur 
un enfant, même s'ile st son fils, ou un handicapé, même s'il est son parent. Nous 
devrions faire de notre mieux pour le réveiller de son ignorance et le faire voir, 
l'erreur de sa logique ou émotion et donc son action. Et si on échoue, à le 
convaincre, il ne faut pas se mettre soi-même en danger pour le sauver. Car le 
sauver, ne le sauvera pas de sa idioterie et il recommencera, à moins que tu as 
décidé d'être son tuteur pour la vie et oublier ta propre vie. 
 
«Nous avons tous la lumière et l’obscurité à l’intérieur de nous. Ce qui compte, 
c'est la partie sur laquelle nous choisissons d'agir. C’est ce que nous sommes 
vraiment. ”- J. K. Rowling, Harry Potter et l’Ordre du Phénix 
 
 
 
Mais alors comment vais-je respecter l’amour universel et sauver donc mon ami, ou 
frère  ou autre d'une souffrance certaine dont son orgueil l'empêche de voir? 
Parfois même, des innocents sont impliqués dans les conséquences graves de son 
inconscience. 
Le respect est bien entendu à la vie car elle est le désir réel de chacun. La personne 
en face qui marche vers le danger, où elle est inconsciente et pensait faire le 
contraire, c’est à dire marcher dans et vers la vie, ou elle est consciente et elle est 
déprimée et suicidaire.Mais son vrai désir dans les deux cas est le bonheur. Même 
déprimée et suicidaire, elle pense  trouver l'amour et la paix dans la mort. 
La déprime, l'angoisse, le suicide sont des échecs de trouver l'amour et la paix dans 
la vie. 
Or cet échec n'est que l'échec de la logique de la personne, c'est à dire, le logiciel de 
son cerveau. En réalité, il s'agit de l'échec d'un logiciel. 
Il suffit de lui rappeler que le bonheur est comme le malheur, il est le résultat d'une 
logique. Il faut lui faire voir que sa logique la ramène droit au malheur. 
Et si elle ne veut toujours pas comprendre (changer de logiciel de pensée),la sauver, 
ne sera que pour cette fois-ci. Car tant qu'elle n'a pas changé de logiciel de pensée, 



elle continue à fonctionner de la même sorte, produisant des malheurs et de la 
tristesse, où elle va. 
D'où l'importance, à mes yeux, de créer l'école de l'intelligence humaine au plus vite, 
basée sur le logiciel de la pensée heureuse, qui n'est que celui de notre propre ADN; 
Au lieu de séquencer l'ADN, en risquant des dommages irréparables à l'univers et 
donc à chacun de nous, je vous propose de séquencer son algorithme. Un projet 
que j'ai commencé en 1983, et qu'aujourd'hui, il prend forme et est prêt à devenir 
une école, une application mais surtout, un pas dans le vrai bonheur et une 
harmonie parfaite avec notre logiciel souche, celui de l'ADN. 
 
Afin d'agir en harmonie avec l'ADN, et donc la logique du bonheur, je dois 
l'interpeller, m'y connecter, ce qui revient à dire dans nos anciennes langues : 
demander Dieu, sa volonté, son inspiration, l'attitude juste. 
Cette remise à zéro de son mental, face à une situation à laquelle, on ne sait pas 
l'attitude juste, ouvre les canaux de l'inspiration, ou création, c'est à dire connectent 
au savoir intérieur, celui de l'ADN, qui a une réponse à tout et qui remet tout instant 
au parfait. 
 
De ce fait, je dois prendre l’attitude qui respecte la vie, qui génère la vie, qui allume 
l’espoir, qui ouvre les yeux sur la voie réelle du bonheur, et sur le sens du mot : 
aimer. Car souvent les suicidaires, ne comprennent pas le mot aimer, dans un sens 
ou dans l’autre. Je m’explique : Ils peuvent aimer l’amour, c’est à dire le parfait et 
donc ils ne sont jamais contents de l’humain, l’imparfait. Où ils aiment l’humain avec 
ses imperfections, et déteste Dieu qui a créé la misère.  les deux profils des 
suicidaires. Car pour se donner la mort, tout seul, il faut bien que l’amour, nous ai 
manqué sur terre, c’est à dire, que l’amour de soi est égal à zéro, voire lui est 
inférieur. 
 
Conclusion : 
 
 qu'est-ce que le respect,  le respect de quoi, pour qui? (q1) 
Le respect à la logique souche de nos cellules, notre ADN, et qui est le bonheur. La 
vie, la remise en question du soi(e) pour atteindre le soi. 
Le soi est le logiciel souche de l’ADN, quand au soi(e) est l’humain, c’est à dire 
composé du soi et son ego. 
 
Le respect veut dire la limite qui sépare deux entités. Cette limite, est dessinée par 
notre ADN, et est faite d’un ensemble de valeurs sacrées de l’amour universel. 
Lorsque la relation dépasse cette limite, elle sort de l’harmonie, du bonheur, ce qui 
veut dire, elle va dans le déchirement et la souffrance. 
Pour réussir des relations heureuses, à l’endroit avec tout le monde, y compris avec 
soi même, il faut connaître les lois universelles, comme le respect, la franchise, la 



vérité, l’indépendance et la fusion, et bien d’autres. Car chacune de ses valeurs, 
bien comprises et donc activées en nous, et adoptées par le mental, ouvre des 
dimensions d’amour encore plus délicieuses, heureuses et profondes. 
Si nos relations sont souffrantes et malheureuse malgré l’amour qu’on se porte, c’est 
que nous sommes loin, de l’orbite, la limite de notre logiciel souche, et il faut s’y 
approcher, déjà en analysant ces 5 piliers d’une relation heureuse, respect, vérité, 
indépendance et union (partage), humilité et douceur. 
Aucune relation dans le monde, ne peut être heureuse si l’une de ses valeurs est 
absente, car, elles sont quantiques, l’une est dans les autres, et aucune seule, n’ait 
le pouvoir de l’ensemble. 
 
Voilà pourquoi ce livre, car il expérimente ces 5 piliers, dans une relation 
douloureuse, très douloureuse même puisque malgré l’amour, la tendresse que j’ai 
avec mes proches, même les plus intimes, le mur psychique se dresse de jour en 
jour et de plus haut en plus haut entre nous! 
Je décide de le rompre, le briser, et faire éclater, nos egos et les vôtres, afin qu’on 
rejoigne tous nos cellules souches et leurs logiciels de bonheur. 
 
 
 
En ce qui concerne l’action à prendre face à quelqu’un qui s'apprête à commettre 
l’irréparable, je dirais: 
en respectant, le juste, j’agis pour empêcher l’action. 
Si mes forces du moment ne le permettent pas sans créer d’autre dégâts, plus 
graves, j'essaye par la parole de fléchir la volonté de détruire chez l'autre et le 
ramener à la raison, si tout cela ne marche pas, je continue à croire que j’ai fait ce 
que je peux et que le parfait, s’occupera de lui : ceci est un langage entre les 
subconscients. Puisque par le conscient, c’est à dire la parole, les portes à la raison 
restaient scellés, on essaie l’inconscient, en demandant à  son Dieu intérieur de le 
raisonner. Mais surtout pas, confondre son propre échec de le sauver à l’échec tout 
court. Ca se trouve, qu'il écoutera une autre personne ou quelque chose qui arrive et 
qui l'empeche d’avancer dans le danger. 
Rester ouvert au juste, à la vie, l’amour et l’espoir est la même attitude que le prof de 
chant me demande après chaque couplet: elle me demande, de garder ma bouche 
ouverte et mes phrases aussi. Il suffit que dans une pièce, qu’il y ait une à 100% 
connectée à l’universel, son algorithme et donc sa volonté, que les autres s’y 
connectent. N’oublions pas que nous avons ce logiciel dans chacune de nos cellules 
et il est le même même. Toute la différence entre nous est mentale, et rien d’autre. 
 
Car comme nos organes, ils sont individuels, mais aussi connectés l’un à l’autre et 
fonctionnent en toute harmonie ensemble, au service de l’unité, qui est ,notre 
personne, le même principe s’applique sur n’importe quels membres d’une seule 



communauté. La fusion pour former l’unité est un principe naturel, tout comme la loi 
de l’attraction. C’est le principe même du logiciel de notre ADN et il est logique. Car 
la paix est dans l’unité, il suffit qu’un seul élément qui se détache et le reste du 
groupe est détaché, divisé. 
Face à un injuste, un dangereux, si vous vous sentez incapable de le raisonner, 
utiliser cette méthode, parler à son ADN, en silence, dans votre coeur, demandez là 
de le raisonner. ça marche. A moins que, le processus du malheur est déjà 
déclenché, et là encore, activer la douceur, la miséricorde, le pardon, l’allègement du 
karma est possible et est efficace. De l’intérieur, nous pouvons communiquer à 
distance et même activer des énergies. Essayez! 
Mais pour ne pas recevoir des énergies négatives des jaloux, envieux, etc, activez 
fortement la protection en vous. Comment activer? Juste en le demandant, 
intimement. Nous avons toutes ces forces et trésors en nous, et n’attendent que 
notre ordre pour s’activer et égayer nôtre humeur et notre vie. 
 
Cette communication a le même principe que ça soit entre cellules, ou organes, ou 
individus ou tout autres vivants. N’oublions pas que nous avons la même ADN, et 
nous fonctionnons pas pareil. Mais elle marche dans les lois universelles car c’est 
une de ses composantes. Ne demandez pas à un cheval de faire ce que votre 
pensée crée comme idée mais, rentrez en communion avec votre destin commun du 
moment, et l’inconscient recule au profit du conscient et une communication joyeuse 
se crée entre vous. Idem pour les plantes, insectes et autres. 
 
D’où l'importance de souligner que le seul respect qu’on dit est celui de la logique 
universelle, car elle inclut tout ce qu’il faut pour notre bonheur, elle est complète et 
parfaite. 
 
Doit-on respecter la volonté de quelqu’un contraire à la logique universelle. 
Non, quelque soit les conditions, si elle nous concerne et nous avons le choix. Si 
ceci concerne une personne tierce, il faut essayer le maximum d’éveiller l’acteur, 
celui qui s’apprête à commettre l’irréparable, le faux, sur les conséquences de son 
acte et le rebrancher sur sa logique souche, c’est à dire le raisonner. 
Chose difficile à faire, d’où l’importance, de veiller ensemble à propager le 
maximum, l’information suivante : une logique de bonheur nous guide 
intérieurement, guérit, ouvre les portes, fait évoluer et optimiser l’intelligence et le 
bonheur. S’y connecter, c’est tout ce qu’il y a à faire car en faisant, elle prend la 
main sur le cerveau. 
 
 
 
La voie de l’amour parfait, 
du bonheur : 



 
Pour maintenir la voie du respect du juste, et qui est l’unique voie de l’amour parfait 
et donc du bonheur, il faut apprendre toutes les techniques. Car, redresser un tordu 
est presque impossible sans sa propre coopération. 
Il est plus facile de redresser une barre de fer qu’un humain, qui ne veut pas. Car 
cette non volonté est inhibitrice de tout le potentiel. Elle est l'interrupteur du 
bonheur/malheur. 
Même notre ADN le prévoit, et finit par prendre le deuxième plan, si on maintient 
l'interrupteur de notre foi en position : malheur. 
c’est à dire derrière, le logiciel du bonheur se place derrière notre mental (voir 
explication scientifique, paragraphe suivant: ADN et ARN : mutation) (représenté par 
l’ARN*). A ce stade, la folie, la mort, la paralysie et tous les malheurs composeront 
notre temps. 
 
Vous allez me dire que tout le monde veut le bonheur, mais que tout le monde n’y 
croit pas. 
Mais ce monde croît à quoi? Au malheur? Se référant à quoi? au passé. 
Voilà l'idiotie même, et qui est de considérer l’acquis comme vérité. Ceci bouche les 
artères du savoir. C’est comme si un plat raté la veille, me condamnera à croire que 
tous les futurs plats seront pareils. 
 
Le bonheur, il faut d’abord le vouloir, juste le vouloir en disant : je veux le bonheur. 
C’est tout ce que vous avez à faire. Chaque mot interpellé, active les gènes 
nécessaires de notre ADN, qui, en s’activant, activent des forces (intelligence, 
savoir, inspiration, courage, intuition, etc), en nous, réalisatrices du bonheur. 
 
C’est aussi simple que ça, le chemin est là, il suffit de le voir, et nous serons tout 
simplement transportés comme sur un tapis volant. 
Par ailleurs, vous avez un interdit, et un seul interdit dans cette voie et qui est de 
définir vous mêmes le bonheur. Si vous bravez cet interdit et commencez à dire mon 
bonheur est d’avoir ceci ou cela, vous partez dans ce rêve et ses chemins tortueux 
et vous quittez le bonheur. Car Le bonheur, vous ne le connaissez pas encore, sinon 
vous ne lisez pas ces mots. Il est le logiciel de votre ADN, et donc de Dieu. Il faut le 
découvrir, en l’appelant tous les jours, toutes les secondes, et là, vous allez y 
pénétrer. 
Le bonheur réel que vous cherchez est celui qui dure tout le temps. Et qu’est ce qui 
peut durer tout le temps, et dans tous les lieux et qui n’est pas transporté par nous 
mêmes? 
Ceci nous amène à comprendre que le bonheur que nous cherchons est intérieur. 
Oui, mais il est extérieur. Compliqué,non? 
Pas vraiment, depuis que nous avons découvert l’énergie quantique. 



Ne vous vous ennuyez pas, en lisant les informations scientifiques, bien le contraire, 
commencez à vous y habituer. J’utilise les mots les plus simples, les plus proches 
de la compréhension universelle, car aujourd’hui, il est temps pour vous, de 
comprendre votre mode d’emploi, et l’activer vous-même, pour que votre mental, 
corps, et coeur deviennent des serviteurs de la logique universelle, et donc des 
logiciels de bonheur personnalisés. 
C’est en devenant soi même, créateur de bonheur et d’amour, sage, magicien, ayant 
tous les moyens pour créer le bonheur à tout moment et à tout endroit, que vous 
allez adorer la vie, chacun de son instant et même la mort, car elle n’est que 
physique, et le magicien, que vous avez cultivé en vous, continue sa magie, d l’autre 
côté du trou noir. 
 
 
  
 
 
 
 
 
  



La vérité: 
Est le pilier même du bonheur, sans vérité, il y aura le  juste et le faux, et les entre 
deux, et on recommence des siècles de nuances de gris.  
Chacun a sa vérité et ceci doit cesser car la vérité est unique et son unicité est dans 
sa logique même de bonheur et de vie.  
Ma vérité que je cherche est liée à ses différentes vérités des miens et du monde. 
Alors, on ne peut plus continuer à vouloir et oeuvrer pour cacher sa vérité. 
 
Et voilà l’explication, lisez là bien et vous ne mentirais plus jamais. 
Quel est votre priorité des deux choix suivants : 
santé ou douleur? 
Réponse santé, bien sûr! mentale, affective et corporelle. 
Si vous avez le choix entre être une star et avoir des millions des gens qui t’aiment 
ou être ordinaire et avoir presque personne à qui te plait vraiment ou tu comptes 
réellement? 
Tu vas me dire la star, bien sûr. 
Bien: combinons les deux : être en bonne santé, réussie et aimée par tout le monde: 
c’est le paradis. 
 
Alors c’est quoi l’enfer : le contraire : impotent, douloureux, confus, ordinaire et seul 
ou encombré par des relations tortueuses. 
 
Comment peut-on passer d’un contraire à l’autre? 

 
0 signifie zéro mensonge. 



 
Les raisons pour lesquelles le bonheur ne coexiste pas avec le mensonge. 
 
Raison 1: on veut un bonheur vrai pour être heureux, sinon on est joyeux, n’est ce 
pas? 
Pour un bonheur vrai, il faut des bases vraies, un coeur vrai, une appréciation vraie, 
une vision juste et tout le reste aussi vrai qu’il soit vrai. 
Le bonheur et l’amour exigent la vérité et c’est ce que vous faîtes à la longueur de la 
journée. 
 
Raison 2: Le système, dysfonctionne avec le mensonge.  
Il suffit d’une erreur sur une facture, et toute la compta est affectée. Un mensonge 
réoriente les évènements et donc désorientent les gens. 
Ceci est valable pour n’importe quel système, solaire, terrestre, amical, politique 
mais aussi corporel. 
La santé, la condition 1 du bonheur, est à son top, lorsque les cellules, les neurones, 
et les organes du corps reçoivent les ordres et les informations, ainsi que les 
commandes que de leur maître : l’ADN, la logique du bonheur parfait. 
Or, notre mental les commande, les prive de ce qu’ils demandent, les pourrit par ses 
vices et inconscience, et tout ceci est contraire à la logique du bonheur.  
Lorsque le système reçoit des ordres répétitifs, de transformer la vérité en 
mensonge, il commence aussi à prendre les ordres du système en mensonge et ne 
pas les obéir ou pire encore les inverser, ainsi il va produire des hormones qui 
déshydratent à la place du contraire, ou il va encore prendre les fausses molécules 
volontes chimiques pour de vraies (mensonge) et s’auto détruit. 
Il faut que vous comprendrez avant de quitter ce paragraphe que l’acte de mentir 
nous transforme en menteur, ce qui abîme notre logiciel de vie jusqu’à l’inverser en 
un logiciel de souffrance et de mort. 
Maintenant si après ce que vous venez de lire, vous allez continuer à mentir, pour 
protéger un statut, ou un e relation, ou une réputation ou quoi d’autre qui vous 
semble important, et dont son écroulement est le vôtre, comparez ce que vous 
protégez à votre équilibre psychique, affectif et physique. Et comparer le gain obtenu 
en mentant à la perte encourue et qui est la confusion dans tous les sens du terme 
et la souffrance des maladies systèmes incurables. On vous enverra à Lourdes 
(station balnéaire en France réputé par ses miracles de guérison des pèlerins), ou à 
un quelconque marabout,  pour retrouver votre vérité. 
 
Raison 3 : L’autre, n’est jamais heureux de te savoir hypocrite. 
Ne pas dire la vérité à l’autre par respect ou par peur de perdre son amitié, ou plutôt 
son rapprochement car l’amitié est la vérité partagée et rien d’autre, est un manque 
de courage, une paresse, et une confusion autour du terme : aimer. 



Constatez tout de même que notre visage et notre dos sont invisibles à nous, et 
visibles à tout le reste du monde. 
Ce qui veut dire, que nos amis doivent nous avertir de ce qui n’est pas juste, beau, 
dangereux, et que nous ne voyons pas de nous mêmes. Cet échange de vision 
conscient/inconscient, fait disparaître les défauts que nous ne voyons pas de nous 
mêmes, ce qui augmentera nos qualités. Une amitié juste est une amitié qui, par la 
loi de l’attractivité de l’amour fait évoluer les deux personnes jusqu’à parfois, faire 
naître de leur union des projets et des vies. 
 
Raison 4 : L’ami qui refuse de se rajuster devient, par ce fait, dangereux pour lui et 
pour vous. 
 
Et oui, si votre ami est diffamateur mais que personne ne le lui dit et il pense que 
c’est alors dans les usages de parler l’un de l’autre. Ou peut être même qu’il ne 
pense pas et qu'il le fait pour se mesurer lui même et se faire important. Peu importe 
les raisons, diffamer nous sépare des autres, blesse et il est donc à bannir. 
Si j’avertis mon ami de ce défaut en lui, et s’il se fâche, voir m’insulte ou coupe les 
ponts avec moi ou tout simplement, ne se laisse pas convaincre combien ce défaut 
cause du malheur aux autres. Si je continue à le fréquenter, je cours fortement le 
risque de me voir même diffamée. Voilà pourquoi, rester sur la voie, de l’amour 
universel, du respect est le seul chemin du bonheur. Toute déviation par faiblesse ou 
défi ou ignorance, peu importe, nous mets le pieds hors la voie, où glace et feu sont 
nos hôtes. 
 


